

やまとやの部屋

R2.2.7

こんにちは。2月3日節分でした。

皆様 いかがお過ごしですか？ 豆まきはされましたか？

私の家では子どもが小さい時、長男(営業部長)がいつも鬼役で長男が大きくなったら庭で飼っていた犬が鬼でした。

カラ付ピーナツを"鬼は外へ"と投げるとバリッバリッと食べて鬼を退治してくれていました。🐶

今は子どもも外飼いの犬もいないので、小さな声で一応外に豆をまきますが、国産ピーナツは高いので後で回収して自分で食べます😊

先日、夫が急に川南のケンチカツの美味しい店に買物に行こうと言い出したので、座論梅まで足を延ばすことになりました。

暖冬のせいでなんと梅の花はほぼ終わっていました。残念...

湯の宮座論梅とも言われ向かいには湯の宮神社があります。

神武天皇の時代にさかのぼる伝説があり、神武天皇が御湯浴をされた際、ついていた梅の木の本の杖を突きたてたところ芽吹き

それが座論梅になったと言われているようです。

元々は1本だったものが老木になり、幹が倒れ株が広がったそうです。今では60本にもなっているとか！

「神武天皇御浴場」跡のある湯乃宮神社の境内には、銭苔のびっしり付いた御神木！と思われる大木が数本ありました。

梅の花の盛りは見られませんでした。銭苔は青々と輝いていてご利益がありそうでしたよ😊

さとう



いた座論梅
わが家に残って



御神木
苔が付いた